
Grusswort an die DGfnB zum 25 jährigen Jubiläum aus der Schweiz

Grüezi mitenand

Der Schweizer Schwimmteichverband grüsst alle Teilnehmer der Jubiläumsveranstaltung vom DGfnB.

25 Jahre DGfnB! Eine wahre Meisterleistung!

Lasst uns gemeinsam zurück gehen in das Jahr 1999!

Schwimmteiche- was ist das? Sehr wenige Hausbesitzer oder Gemeinden haben damals schon von Schwimmteichen gehört, und doch ist da seit ein paar Jahren eine spürbare Aufbruchstimmung um ein spezielles Thema: Baden in biologischem Wasser ohne Chemie!

Die ersten Systemanbieter treten auf dem Markt auf. Auch in der Schweiz war das Thema Schwimmteich 1999 ein Thema. Haben sich doch auch hier die ersten Galabau Betriebe zu einer ersten Sitzung für einen Schwimmteichverband getroffen. In der Schweiz geht vieles etwas langsamer.... Wir haben unseren Verband erst 2001 gegründet.

Aber gehen wir wieder zurück zum Jahr 1999. Wenn ich mich zurück erinnere, waren die Bauweisen damals «mutig», einfach, aus heutiger Sicht unvollständig.

Aber was sicher ist, jeder der damals Schwimmteiche gebaut hat ist ein Pionier!

Neuland zu betreten und neues zu erschaffen, baden in rein biologischem Wasser auf kleiner Fläche! Die Natur macht es uns mit Flüssen und Seen ja vor. Und doch war die Umsetzung in einem Hausgarten nicht zu vergleichen mit unseren Vorbildern aus der Natur. Pioniere sind leidenschaftlich mit Ihrem Thema vereint. Probieren die unmöglichsten Dinge aus, um neues Wissen zu erarbeiten.

Liebe DGfnB eure Gründer waren alle Pioniere, aber nicht nur zum Selbstzweck. Ihr habt Euch damals entschieden, dass für dieses neue Gebiet der Wasseraufbereitung ein nationaler Verband notwendig ist.

Wenn wir zurückschauen auf die letzten 25 Jahre hat der DGfnB unglaubliches geleistet. Heute ist das Thema Schwimmteich, Naturpool, Biopool etc. in aller Munde, ja sogar die konventionelle Poolindustrie möchte auf diesen grünen Hype aufspringen. Tausende von biologischen Badegewässern ob gross oder klein, auch öffentliche Bäder bringen das natürliche Badevergnügen zu noch mehr Badegästen.

Forschung, Schulung, Weiterbildung, Normen. Unglaubliches ist durch diese Gründung von ein paar Pionieren in Deutschland entstanden!

Ich grüsse ganz besonders diese Pioniere, aber auch alle Personen, welche sich in den letzten 25 Jahren für die biologischen Badegewässer eingesetzt haben.

Ihr habt den heutigen Stand der biologischen Badegewässer erarbeitet.

Der Schwimmteichverband Schweiz mit allen Vorständen und Mitgliedern und ich Franz Folghera als Vizepräsident vom Schweizer Schwimmteichverband gratuliere Euch zu diesem ereignisvollen Jubiläum!

Lasst euch feiern!

Wir freuen uns auch in Zukunft auf die sehr gute Zusammenarbeit zwischen unseren Verbänden und inzwischen unter vielen Freunden gemeinsam an unserer Sache «Schwimmteich» weiter unmögliches möglich zu machen.

Mit schweizer Grüssen an euch alle!

Franz Folghera

Vizepräsident

Schwimmteichverband Schweiz